



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和7年度学校だよりNo.19
令和7年9月11日
発行者 校長 星 潔

全会津中体連駅伝競走大会が行われました！

9月4日(木)に下郷町大川ふるさと公園にて「全会津中体連駅伝競走大会」が開催されました。この大会に向けて一生懸命に練習に取り組んできた「**チーム本学**」特設駅伝部。本番ではこれまでの練習の成果を十分に発揮し、選手一人一人が激走し、襷をつなぎました。その姿は感動的でした。まさに「**本気で 郷GO!**」な姿でした。結果は女子が9位、男子が16位で、男子1区で 君が見事に区間賞でした。サポートメンバーの9年生も見事な動きで、チームに良い影響をもたらしました。本当にすばらしかったです。この後も各部活動の新人大会や5,6年生の町陸上交流会などの大会が続きます。これからの各種大会にも良い流れを作った駅伝大会となりました。「**チーム本学**」本当によく頑張りました。



宿泊学習（4年生）！

9月9日(火)～10日(水)の1泊2日の日程で、4年生が、会津自然の家に宿泊学習に出かけてきました。カヌー体験をしたり、宇宙大作戦という名前のオリエンテーリングに取り組んだりしながら「**チーム本学**」4年生の輪を高めることができました。この2日間の体験、経験を生かして、4年生としてさらにまとまりのある学級になっていくと思います。頑張れ4年生!!



修学旅行に行ってきます！

9月17日(水)～19日(金)までの2泊3日の日程で、9年生が修学旅行に出かけます。初日は国会議事堂、TOKYO GLOBAL GATEWAY、ライオンキング鑑賞など。2日目は都内班別自主研修から



事前学習の様子から



の東京ディズニーランド。最終日は上野公園散策、東京スカイツリーなどを見学してきます。事前学習をしっかりと行ってきた9年生。「**チーム本学**」の顔としての自覚と責任を持ち、素晴らしい修学旅行になるものと思います。

・先日、町教育委員会から文書が配付されました通り、福島県教育委員会から、職員個人のスマートフォン等の私的な端末で児童生徒等を撮影することを禁止する旨が通知されました。今までですと修学旅行などの宿泊を要する行事など、できるだけリアルタイムで、子ども達の様子を皆様にホームページでお知らせすることができるよう、個人のスマートフォン等で撮影をしてきましたが、今後はできません。従って今回の修学旅行も、子ども達の写真はリアルタイムでアップできませんのでご了承ください。

校長のひとりごと

全会津中体連駅伝競走大会に行き、子ども達のあきらめない激走に声援を送りました。子ども達の頑張りには涙が出る思いでした。本当に感動的でした。応援に来られた保護者の皆様は、きっと私よりドキドキし、感動したことと思います。子ども達も保護者の皆様の応援で、より一層勇気とやる気に満ち溢れたと思います。そして帰宅後の親子の会話にも花が咲いたのではないのでしょうか。子どもたちの頑張っている姿はいいですね。我が家の子ども達が会津を離れてみて思いますが、本当に我が子から様々な感動を得ていたと思います。忙しい中ではあったのですが、もっともっと我が子関係の行事に顔を出せばよかったと思います。その瞬間はその時にしかありませんし、伝聞や映像等は、生には絶対にかないません。保護者の皆様、できるだけお子様の姿を生で目に焼き付けておくことをお勧めします。